

# 栄 さかえ小 ニュースレター

## 鎌倉・東京方面修学旅行

6年生が9月19日（木）・20日（金）の1泊2日で、待ちに待った鎌倉・東京方面への修学旅行に行きました。1日目は、班ごとに分かれて鎌倉の名所を自由散策しました。自分たちで立てた計画に従って、高德院の大仏、長谷寺、銭洗い弁天、北鎌倉の建長寺などの歴史的なスポットを巡り、そこでお互いにガイドし合ったり、小町通りで家族や自分へのおみやげを買ったり、充実した班別活動になりました。夜は木更津にあるホテル三日月に宿泊しました。ホテルではスパでゆっくりくつろいだり、夕食や朝食のバイキングでは自分が好きなものを満足するまで食べたり、自由時間にはお互いの部屋を行き来して友達とおしゃべりやゲームをしたりして、楽しく、快適な時間を過ごしたようでした。2日目は、東京に移動して最初に国会議事堂を見学しました。テレビや資料でしか見たことがない建物や会議場を目の当たりにし、その豪華さや大きさに感動したり、日本の政治について学び、今後の社会科の学習への意欲が高まったりしました。その後、栄小では初めての見学場所となるANAブルーベースに行き、訓練施設の様子を見学しました。飛行機を安全・快適に運航するための努力を知り、キャリアに関する知識の幅を広げることができました。子供たちは2日間の修学旅行を通して、学校生活では味わうことができない様々な経験をすることができ、またひと回り成長したように感じました。これまで、サポートをいただいた保護者の皆様に改めて感謝申し上げます。



朝早いにも関わらず、子供たちは元気に出発しました。全員参加で修学旅行に行けたのが良かったです。

班別活動に向かう前に、鎌倉の大仏前で集合写真を撮りました。想像していたより小さい!?



計画に従って、班別活動に行きました。見学場所では子供たち一人一人がガイドになりきり見所や歴史を紹介しました。

ホテルに無事到着し入館式です。その後は、ホテルのスパで楽しみました。みんなとても楽しそうです!



夕飯は楽しみにしていたバイキングです。特にカニ、ステーキ、お寿司が人気でした。みんなお腹いっぱい食べました。

お世話になった方々に挨拶をしてホテルを出発です。途中、海ほたるで写真撮影をしました。きれいな景色でした。



国会議事堂の中では青山大人衆議院議員に案内をしていただきました。その後、議員会館で昼食を取りました。

ANAブルーベースでは現役のCAさんがお出迎えをしてくれました。子供たちはコックピットに興味津々でした。